

<https://www.elcorreo.eu.org/NicaraguaDialogaran-hoy-presidentes-de-Rusia-y-Nicaragua>

NicaraguaDialogarán hoy presidentes de Rusia y Nicaragua.

- Los Primos - América Central y Caribe -

Fecha de publicación en línea: Jueves 18 de diciembre de
2008

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

Prensa Latina. Moscú, 18 de diciembre de 2008.

El presidente ruso, Dmitri Medvedev, recibirá hoy en el Kremlin a su par nicaragüense, Daniel Ortega, quien cumple una visita oficial en la cual aspira a consolidar los nexos políticos bilaterales e incrementar los económicos.

Estamos dispuestos a desarrollar las relaciones con Rusia en todas las esferas: económicas, comerciales, culturales, deportivas, científicas, tecnológicas y militares, reiteró Ortega a su arribo al aeropuerto de Sheremetievo 2 este miércoles en la noche.

A su llegada en la que constituye su primera estancia en la Federación rusa, el mandatario subrayó que Medvedev demostró disposición para restablecer los vínculos en todas las direcciones.

La pausa en las relaciones con Rusia se prolongó 19 años, dijo.

El encuentro de hoy será el segundo en menos de un mes entre los dos estadistas, pues ambos se vieron en Venezuela durante una reciente gira por Latinoamérica del jefe del Kremlin.

Como parte del programa, el líder sandinista dialogará hoy con Medvedev, primero en formato reducido, y después a la cabeza de una amplia delegación, informó a Prensa Latina el encargado de negocios de la legación nicaragüense en Rusia, Luis Molina.

Como colofón, será firmada una declaración política conjunta, que reflejará el alto grado de coincidencia de ambas partes en los principales temas de la agenda internacional, subrayó.

Molina comentó que en la esfera del turismo existe el propósito de ambas partes de avanzar hacia el establecimiento de un sistema más flexible de visados para facilitar los intercambios.

La instalación de un centro cultural ruso-nicaraguense en nuestro país que promueva el estudio del idioma de la nación eurasiática es otro objetivo en el que trabajan Moscú y Managua, añadió la fuente.

Al referirse a rubros de interés económico, mencionó la intención de establecer cooperación en energética, minería, pesca, y agricultura, ramas que propiciarían una ampliación de los vínculos comerciales.

Nicaragua aspira a construir un canal interoceánico para buques de calado superior a las 100 mil toneladas, y Rusia pudiera ser un socio idóneo en este proyecto, dijo a Prensa Latina durante una visita a Rusia el ministro de Relaciones Exteriores, Samuel Santos López.

Asesores del Kremlin, por su parte, señalaron que otro proyecto en que ambas partes podrían colaborar sería en la modernización del aeródromo de Punta Huete, construido en 1980 con la ayuda de especialistas soviéticos.

Las relaciones diplomáticas entre ambos países quedaron establecidas en 1944 y se intensificaron entre 1979 y 1990, durante el primer mandato presidencial del entonces comandante del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

Nicaragua Dialogarán hoy presidentes de Rusia y Nicaragua.

Elegido como primer mandatario el 6 de noviembre de 2006 con un programa que promueve la justicia social, Ortega ha estimulado el fortalecimiento de los nexos con Moscú.

Su gobierno fue el primero después de Rusia que reconoció la independencia de Abjasia y Osetia del Sur tras una agresión de Georgia contra Tsjinvalí, que obligó al Kremlin a ordenar una operación de imposición de la paz.